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103枚已升值巨大的文物钞、回归钞、奥运纪念钞、奥运纪念币……不管以前升值了多
少，现在都按面值等额换取，刚换到就等于赚了，已升值的部分，今后只会涨，还要赚。

从民国时期最后一套大洋钞到新中国第二套、第三套人民币，再到香港回归纪念钞、奥运纪念钞、奥运纪念币，四大银行、四大板块，横跨67
年，一生都难以集齐的中国近代金融浓缩史——

“华夏钞王”正式开始等额换取

103枚“文物钞、回归钞、奥运钞、纪念币”
【特别公告】■用8毛钱还能换取到涨幅高达1.3万倍的第二套人民币当中的30枚■市价已涨至470元的第三套人民币“大团结10元钞”现在仍然按10元换取

■49元能换取13枚全套：北京奥运纪念币、世博纪念币、全套香港澳门回归纪念币■还能换取到很难见到的民国最后一套大洋钞全套11枚■这些已经暴涨升值的
103枚文物钞、纪念钞、纪念币，不管以前市价涨了多少，现在均按面值等额换取，这么划算的投资机会一辈子都很难再遇到!

2013年中国经济进入崭新的“中国梦”时
代，四大板块103枚珍品钞、纪念币就是中国经
济崛起的钱币宝藏，将来枚枚值千金。

首次囊括103枚珍品钞的“华夏钞王”第一
板块：67年前民国最后一套纸币全套11枚“大
洋钞”，是中国历史上流通时间最短的纸钞，堪
称文物钞，见证了一个时代的结束；第二板块：
30枚第二套人民币纸币，10枚第三套人民币中
的“钞王”最高面值的10连号“大团结10元钞”
及后续发行的9枚第四套人民币同号钞，见证中
国经济崛起的初级阶段；第三板块：10枚10连
号“香港回归10周年纪念钞”，10枚10连号特
殊的“澳门回归10周年奥运纪念钞”，10枚10
连号“辛亥革命百年纪念钞”，见证中国经济崛
起逐渐强盛阶段；第四板块：全套“2008北京奥
运会纪念币”，“2010年上海世博会纪念币”，全
套“1997香港特区成立纪念币”，见证中国经济
崛起全面腾飞阶段。

67年前的全套“民国大洋钞”别说等面额换
取，迟一点恐怕连看一眼的机会都没了，真正越
藏越值钱的文物钞。

当中囊括的“民国大洋钞”流通时间仅仅四
个月零六天，由于是流通时间最短的纸钞，加上
战争和使用者的耗损，又时隔67年，如今已是极
其罕见价值惊人的文物钞；现在能收齐全套11
枚实属万幸，全新品相的根本不可能有了。

第二套人民币10连号“大黑10元钞”市价
300万元。此次等面额换取第三套人民币10连
号“大团结10元钞”尚有巨大升值空间，正是低

价买进的大好时机。
现在第二套人民币当中的“大黑

10元钞”一枚就值20万元，10张连号
钞2009年在北京展出过，价值高达
300万元，是目前已知的唯一珍品；此

次“华夏钞王”当中收录的第二套人
民币5分、2分、1分钞和第三套人民
币的10张连号“大团结10元钞”，虽
然已经分别上涨了20倍和47倍，但
仍然有巨大升值空间，成为大家疯狂

投资的对象！
当初排队都换取不到的奥运币、世博币、回归

币，没想到还能按面值49元等面额换取，太值了!
当时发行的纪念钞、纪念币都已经暴涨了数

倍，没想到还能等额换取，让大家欣喜若狂，这些
只会不断上涨的“钱”大家都是恨不得多换几套！

藏者老李：若不是碰到等额换取，一下想拥
有这103枚珍品钞，肯定要多花几倍，几十倍的
价钱，这次可赚到了！

藏者孙先生：现在换取20套，一换取到就赚
了，更别说以后还要涨还要赚，今后买房买车不
用愁！

“钱迷”王先生：跨越67年，平时要收齐真是
难上加难！现在竟然等额换取一次集齐，这次要
多藏几套才行！

换取通知
“103枚华夏钞王”枚枚都是国家银行发行

的真钞实币，全套总面额3735元，全国统一换取
价：3735元，手续费：50元。还配有防伪收藏证
书，确保枚枚真钞实币，很多收藏者都是几套，几
十套的换取，而我市配额仅仅只有200套！敬请
拨打换取专线：400-044-2008提前预约换取，
配额有限，换完即止！

免费换取热线：400-044-2008
(洛阳市内免费送货，货到检验后付款)

□本报综合报道

前几天，网上出现了“致广
大关心‘延安5·31事件’网友
的一封信”，该信以被踩头者刘
国峰的口吻发出：“打人者固然
不对，但客观地说，我也有一定
责任，在此向在这件事中受到
伤害的人们道歉。”

公开信中说，受害人及家
人对处理结果非常满意，希望

“不要因为这样一个特殊事件
否定延安革命圣地的形象”。
这封带着“官腔”和“自我检讨”

味道的公开信遭到网友质疑。
从打人城管队员系“临时

工”到城管局局长座驾超标，再
到被质疑的公开信。延安市城
管局不断被推到舆论的风口浪
尖上。事实究竟如何？13日
晚，当事双方——延安市城管
局和刘国峰针对公众关心的问
题进行回应。

【疑问一】伤者的公开
信是谁写的？

网帖
“致广大关心‘延安5·31

事件’网友的一封信”中称，
“不要因为这样一个特殊事件
否定延安革命圣地的形象”。

回应
刘国峰13日晚接受记者

电话采访时说，公开信是他和
城管局负责善后事宜的委托
人，也是他的骑友，实习律师
马某起草的，他和其他骑友商
量后定稿，于7日晚11时许，
用自己的电脑注册ID后发出
帖子。

此前有媒体报道，刘国峰
否认曾写公开信。对此，刘国
峰回应，此前从未接受采访，
也没有进行任何回应。

城管局派人陪护刘国峰
究竟是照顾还是监视？延安市
城管局相关负责人回应，因为
愧疚，延安市城管监察支队每
天都派工作人员去照顾刘国
峰，如果刘国峰有需求，也可通
过工作人员随时和城管局联
系，以便更好地为他服务。

【疑问二】“城管大厦”
4个字何时被拆？

网帖
有网友称，事件发生后，延

安市城管局大厦楼顶的“城管
大厦”4个字被摘除，部分网友

认为城管局欲盖弥彰。
回应
延安市城管局党委书记侯

世怀说，2012年5月，“城管大
厦”4个字就被拆除了。原因
是该楼离迁建的延安机场较
近，按照机场方面的要求，城管
局拆除了“城管大厦”4个字。
记者从该楼26层的一名业主
处证实了侯世怀的说法。

【疑问三】城管局办公
大楼是否涉嫌超标？

网帖
有网友称只有200多万人

的延安市，盖了高30层的城管
办公大楼，涉嫌超标。

回应
记者看到，该楼2层至 9

层为办公部分，10层至28层
为住宅部分，地下两层为设备
层和车库。记者了解到，办公
部分建筑面积为 7700 平方
米，办公室使用面积10平方米
到50平方米不等。

国家发改委于 2009年 1
月公布的《党政机关办公用房
建设标准》规定，局（处）级以
下：每人使用面积6平方米。
作为正处级单位的延安市城管

局里的50平方米的办公室有
几个人共同使用？

【疑问四】城管局局长
座驾是否超标？

网帖
有网友发现，延安市城管

局局长的“座驾”是丰田越野
车，涉嫌公车超标。

回应
这辆丰田越野车由延安市

城管局自来水公司下属的延安
市自来水管网安装配套服务公
司于2008年购买，价格为55.5
万元。按照相关规定，城管局
公车超标显而易见。

延安市城管局总工程师杜
新宙解释，因城管局没有越野
车，曾给抢险工作带来不便，于
是局机关于2009年借调使用
该车。《党政机关公务用车配备
使用管理办法》规定，党政机关
不得借用、占用下属单位或者
其他单位车辆。因此，延安市
城管局借车，属于违规行为。

目前，延安市纪委已对相
关问题展开调查。

编者注 罗生门，指每个人
都为了自己的利益而编造谎
言，令事实真相不为人所知。

延安城管打人事件陷入“罗生门”
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